

Esperanza

Señor Director:

De la columna vertebral de la poco afamada tradición, aparecen expresiones populares de fe como lo son la peregrinación a Santa Teresita de Los Andes. Más de 50 mil personas convocadas por la Iglesia Católica se reúnen para caminar 27 kilómetros rum-

bo al santuario de quien fuera tan solo una niña que con 19 años de edad falleció en medio del dolor y la fe en Cristo.

En los medios no hay menciones a este evento, porque quizás pasó de moda o porque lo público y la fe ya no aparecen en una misma frase. Hemos reducido nuestra práctica religiosa a lo privado, así como también hemos dejado de comunicar la esperanza y la confianza en otros.

La peregrinación a Santa Teresa es solo comparable al Estadio Nacional lleno de hinchas viendo un partido de la selección. Ambas instancias son un punto de encuentro para personas que quieren lo mismo: Ver al país mostrar su mejor faceta en pos de la esperanza de que unidos somos invencibles.

Ángela Parra

Directora **Pastoral UC**